栃木市立南小学校 学校だより 2019











Tel 0282-23-2844 Fax 23-2857 学校のホームページには子ども達の記事が満載です。どうぞご覧ください。

令和元年12月25日 第16号 文責 学校長·阿部 誠

『チーム南小』 多くの実りがあった第2学期が終了!

終業式で思いや願いを堂々と発表した代表児童二人の言葉を紹介します。*敬称略

2学期をふり返って

3年1組 佐山 咲愛

わたしは、今学期をふり返ると、がんばったことか4つあります。

1つ目は、校内持久走大会です。今年はじめてのし走の時は、6分41びょうだったので、「5分台で走る」というめあてを立てて練習しました。本番では、5分51びょうの新記ろくが出てとてもうれしかったです。こんなにがんばれたのはみんなのおうえんがあったからです。また、さいごまであきらめないということもめあてにして、がんばって走りました。2つ目は、パーフェクト週間です。1回目、まちがえた漢字を、なんどもなんども練習して合かくできました。また、計算テストでは、返ってきたらまちがえたものをすぐに直しました。計算テストも合かくできました。3つ目は、ホームラーンタイムです。宿題をやるだけではなく、自主学習もがんばりました。また、金曜日の宿題をその日のうちにおわらせるように心がけました。4つ目は、字をきれいに書くことです。時間はかかったけれど、がんばったらお母さんやお父さんに、ほめてもらいました。

明日から冬休みになります。冬休みにがんばりたいことは、お手伝いです。ごはんの前の用意をなかなか 手伝えないので、冬休み中は手伝えるようにがんばりたいです。それから、わたしはよく妹とけんかをしてしま うので、妹がなにか言ってきてもすぐに言い返したりしないで、妹にわかってもらえるように、やさしく話をした いと思います。妹は年下ということをわすれないようにしたいです。

2学期を振り返って

5年1組 茂木はるか

わたしには、2学期の思い出が大きく2つあります。

1つ目は、りん海自然教室です。塩づくりが大変でした。火がつかなかったり、けむりで目がいたくなったりしたけれど、班の人と協力して塩を作りました。りん海自然教室で「みんなと協力することが大切」ということを学びました。

2つ目は、しゅう学時健診です。最初は来入児の保護者もいっしょでしたが、と中から親子別になり、来入児と5年生だけで移動するので、きちんと連れていけるか不安でした。けれど、来入児にやさしく声をかけたり、次に行く場所を教えてあげたりしたので、来入児も安心して健診ができたかと思います。最後まで責任をもって連れていくことができました。

私の2学期の反省点は、自主学習で計算ドリルをあまりやらなかったことです。2学期の初めのころは自主学習で計算ドリルをやっていましたが、と中からあまりやらなくなり、あとでまとめてやることになってしまいました。なので、3学期はこのようなことがないように、進んで自主学習で計算ドリルに取り組みたいです。3学期は5年生最後なので、勉強、運動、生活を特にがんばりたいです。3学期が終わるといよいよ最上級生である6年生になります。今の6年生のように、学校の中でみんなのお手本になることが多いと思います。そうなった時にきちんと自分の役割が果たせるように、3学期もがんばっていきたいです。